

Chile Unido por el Cáncer: convocan a marcha para este sábado en Temuco

ALERTA. Enfermedad cobra la vida de 31 mil personas al año.

El cáncer pasó a ser la primera causa de muerte en el país, cobrando la vida de miles de personas cada año; lo que sin duda resulta alarmante.

Por esta razón, la Red Chile Unido por el Cáncer convoca a participar de una marcha para este sábado 17, a partir de las 11 de la mañana, que comenzará en las afueras de la Seremi de Sa-

lud (General Mackenna N°555) para dirigirse hacia la Plaza Aníbal Pinto frente al municipio, donde está programado un espectáculo con batucada, grupos musicales y distintos números artísticos.

Álvaro Ponce, presidente de la Fundación Vida en Movimiento y vocero de la Red Chile Unido por el Cáncer, explica

que el objetivo es visibilizar la situación actual de los pacientes oncológicos, especialmente en regiones, la falta de un Registro Nacional del Cáncer, la lista de espera GES, entre otras materias. "Esta marcha representa un esfuerzo significativo de la sociedad civil para sensibilizar a las autoridades y la población sobre las necesidades urgentes

y barreras que enfrentan los pacientes con cáncer en Chile. La Red Chile Unido por el Cáncer hace un llamado a la ciudadanía a unirse y apoyar esta causa justa y necesaria", expresó Ponce, quien dijo que al final de la actividad se entregará una misiva al delegado presidencial donde se exponen las principales demandas. Por ello, se reitera el llamado a las familias, jóvenes, estudiantes y todos quienes quieran participar de esta marcha que bajo el #ChileUnidoPorElCáncer se realizará a la misma hora en distintas ciudades del país incluidas Temuco, Angol y Traiguén.



LOS INTEGRANTES DE LA RED CHILE UNIDO POR EL CÁNCER, INVITAN A LA COMUNIDAD A PARTICIPAR DE ESTA ACTIVIDAD EL SÁBADO, A LAS 11 HORAS. LLEVAR PANCARTAS, GLOBOS Y PLUMEROS.